

Policía Nacional publicó el cartel de los más buscados

Por medio de una rueda de prensa en la dirección general de la Policía Nacional, el general Oscar Atehortúa dio a conocer en la tarde de este miércoles, el cartel de los más buscados, tras los actos vandálicos ocurridos durante las jornadas de protestas que se adelantaron en territorio nacional desde el jueves 21 de noviembre. "Hemos entregado los volantes con los rostros de las personas que han sido señaladas de causar des-

manes y afectar gravemente a los integrantes de la fuerza pública, además de causar daños a la infraestructura del estado", afirmó Atehortúa. Las autoridades que ofrecen hasta tres millones de pesos por información que permita la captura de los señalados, ubicaron en zonas estratégicas de las ciudades y comunidades afectadas (Bogotá, Soacha, Facatativá, Cali, Manizales, Popayán, Pasto, Bucaramanga, el Valle de Aburrá y Tunja) los rostros de los

sindicados.

Según cifras entregadas por la Policía Nacional, en el país se han registrado 119 hechos vandálicos en los que se resalta la incineración de 19 motocicletas, 13 vehículos afectados, 11 estaciones de policía y más de 150 instalaciones, que comprenden estaciones de transmilenio, buses de transporte público, entidades bancarias y establecimientos comerciales. Las ciudades más afectadas han sido Bogotá, Cali, Medellín y Tunja.



RECOMPENSA DE HASTA 3 MILLONES DE PESOS

El presidente de la República habló telefónicamente con Mike Pompeo quien apoya el diálogo que impulsa en mandatario.

EEUU expresa respaldo a Duque ante paro nacional

WASHINGTON. En una conversación telefónica sostenida con el secretario de Estado de Estados Unidos, Mike Pompeo, en la mañana de ayer, el presidente Iván Duque recibió el respaldo del Gobierno estadounidense frente al paro nacional y el proceso de diálogo que impulsa.

"Buena charla con el presidente colombiano @IvanDuque hoy. Damos la bienvenida al diálogo nacional que el presidente Duque ha convocado como una oportunidad para que el pueblo colombiano trabaje en conjunto para promover la paz, la seguridad y la prosperidad", publicó Pompeo en su cuenta de Twitter.

Además, la portavoz del Gobierno de EEUU, Morgan Ortigas, dijo en una declaración que: "El secretario de Estado, Michael R. Pompeo, habló con el presidente colombiano Iván Duque. El secretario Pompeo agradeció la conversación nacional que el presidente Duque convocó en Colombia en respuesta a las recientes manifestaciones, reconociendo que es una oportunidad para que el pueblo colombiano trabaje en conjunto para promover la paz, la seguridad y la prosperidad", señaló.

CUBA Y VENEZUELA. Estados Unidos acusó ayer a Cuba y Venezuela de fomentar conflictos en Suramérica, escenario en las últimas semanas de masivas protestas an-



El presidente Iván Duque y el secretario de Estado de EEUU, Mike Pompeo.

tigubernamentales en varios países. El representante especial de Estados Unidos para los asuntos de Venezuela, Elliott Abrams, dijo que Caracas y La Habana usaron las redes sociales y otros medios para fomentar los disturbios, algo obvio según registros de dominio público, afirmó.

"Se está empezando a tener pruebas de un esfuerzo de los regímenes en Cuba y Venezuela para exacerbar los problemas en Sudamérica", dijo a periodistas Abrams, que lidera en el Departamento de Estado el cerco diplomático para forzar la salida del poder del presidente izquierdista Nicolás Maduro.

VENEZOLANOS EN COLOMBIA. Abrams señaló además la reciente expulsión de 59 venezolanos de Colombia por participar en manifestaciones masivas contra el presidente conservador Iván Duque.

También citó acusaciones, negadas por La Habana, de que cubanos financiaron protestas contra la mandataria interina de derecha en Bolivia, donde el presidente izquierdista Evo Morales renunció en medio de alegaciones de fraude en su polémica búsqueda de la reelección.

Funcionarios estadounidenses también acusaron a Venezuela de incidir en las manifestaciones que han sacudido a Ecuador y Chile en el

último mes y medio.

Las protestas, todas contra gobiernos aliados de Estados Unidos, dejaron más de 60 muertos y daños millonarios.

"Seguimos muy de cerca lo que los cubanos y los venezolanos están haciendo en toda Sudamérica", advirtió Abrams.

Estados Unidos considera que Cuba, su enemigo desde la revolución de Fidel Castro en 1959, es el principal sostén ideológico de Maduro, que sigue en el poder a pesar de que la mayoría de las naciones occidentales y latinoamericanas consideran ilegítimo su mandato tras numerosos informes de irregularidades en las elecciones de mayo de 2018. Con información de AFP

Promigas reporta aumento en su utilidad del 32%

El valor de la acción de la compañía aumentó en 52%.

Resultado de emisión internacional de bonos fue positivo.

Por Lupe Mouthón Mejía

Promigas reportó una utilidad de \$227.494 millones en el tercer trimestre de 2019, cifra que representa un crecimiento del 32% frente al mismo período del año anterior.

De acuerdo con la compañía, en lo que va corrido de este año el valor de su acción tuvo un incremento del 52% y cerró a \$8.180.

El presidente de Promigas, Eric Flesch, dijo que en el debut de la compañía en el mercado internacional de capitales con una emisión de bonos por USD400 millones, en conjunto con su filial peruana Gases del Pacífico, logró una demanda récord que alcanzó los USD2,6 billones. Esta cifra es 6 veces la meta planteada por la organización.

"Nuestra incursión en los mercados internacionales y la excelente acogida que este tuvo hacia nuestros bonos, representan un hito histórico en los 45 años de trayectoria de la compañía y abre un nuevo capítulo en nuestras estrategias de financiación que nos motiva

a incrementar nuestra presencia en dicho mercado, especialmente si consideramos el crecimiento que estarán teniendo nuestras operaciones en Perú durante el 2020" afirmó Flesch.

Destacó que Promigas tiene calificaciones grado de inversión internacionales BBB- por Fitch Ratings desde hace 9 años y Baa3 por Moody's, obtenida recientemente para la emisión internacional de bonos.

Por otro lado, se informó sobre la puesta en marcha ampliación de la capacidad de transporte con el nuevo Gasoducto Jobo-Majaguas cuya construcción inició en enero de 2019.

El proyecto forma parte de la ampliación de la red existente de transporte de gas natural en 100 Millones de pies cúbicos (Mpcd), el cual permitirá incorporar las nuevas reservas de gas desde los campos de Sucre y Córdoba. Esta capacidad adicional de transporte de combustible representa un 30% de la demanda actual de la Costa.

El presidente de Promigas también resaltó la firma del contrato de concesión del sistema transporte y distribución de gas natural en la región de Piura en Perú, para hogares, comercios, industrias y estaciones de servicio. El proyecto ejecutado por Gasnor (Gases del Norte del Perú) tendrá una inversión de USD230 millones



El presidente de Promigas, Eric Flesch.

Negociadores de EEUU, México y Canadá dan empujón al T-MEC

Conversaciones están en la recta final, dice Gobierno mexicano.

Acuerdo debe ser aprobado por Congreso de Estados Unidos.

WASHINGTON. Negociadores de alto rango de Estados Unidos, México y Canadá se reunieron en Washington para dar los últimos retoques al nuevo acuerdo regional de libre comercio T-MEC, que debe aprobarse en el Congreso estadounidense. El principal negociador

de México, Jesús Seade, dijo que las conversaciones parecen estar en la recta final para la aprobación del Tratado de Estados Unidos, México y Canadá (T-MEC), negociado a instancias del presidente estadounidense Donald Trump para reemplazar el TLCAN vigente desde 1994.

Seade y el representante de Comercio de Estados Unidos (USTR), Robert Lighthizer, se reunieron durante toda la mañana en la capital estadounidense para analizar el texto. Ambos hablaron por teléfono con su contraparte canadiense, la viceprime-

ra ministra y ex canciller Chrystia Freeland, quien es esperada esta tarde para una reunión trilateral.

El encuentro cara a cara de esta tarde tiene como objetivo reparar los cambios exigidos por los legisladores del Partido Demócrata de Estados Unidos que controlan la Cámara de Representantes, para incluir disposiciones más estrictas sobre normas laborales y leyes ambientales, entre otros reclamos.

Tras arduas negociaciones, el T-MEC fue sellado en noviembre pasado por los tres países. Pero hasta ahora solo fue confirma-



El representante comercial de EEUU, Robert Lighthizer (R), y la ministra canadiense, Chrystia Freeland.

do en junio por el Senado mexicano, y Canadá dijo que ratificaría el acuerdo al mismo tiempo que Washington.

"Estuvimos platicando en las propuestas y todo parece estar yendo en la dirección correcta", dijo a periodistas Seade, sub-

secretario de México por América del Norte.

"Es hora de que lleguemos a un acuerdo", agregó, aunque se negó a especular sobre una fecha para la aprobación final.

El gobierno de Trump ha estado en duras conversaciones con el Congreso du-

rante meses tratando de obtener respaldo en la Cámara baja. El trámite en el Senado, donde el Partido Republicano del presidente tiene la mayoría, se prevé ágil.

La presidenta de la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi, dijo el lunes que lo discutido había mejorado sustancialmente las condiciones para los trabajadores estadounidenses y que ahora restaba ver la redacción del USTR para la revisión final.

"El borrador del TLCAN 2.0 carecía de los mecanismos concretos y efectivos de aplicación necesarios para garantizar que el acuerdo se convirtiera en algo más que una lista de promesas en papel", afirmó Pelosi, quien a principios de este mes dijo que le gustaría que el T-MEC se aprobara este año. AFP